

体育振興会

会長 植原 佳彦

体育振興会は、昭和 59 年 9 月の結成から 38 年が経過しています。その間、生涯スポーツの推進や町民の健康増進に寄与することを目的に活動してきました。

現在、体育振興会が主催している事業は、以下のとおりです。

・城山校区体育祭

体育祭は昭和 60 年から続いていて、毎年参加者が 200 名を超える秋の町内恒例の行事となっています。競技種目も、高齢化に合わせた見直しを行いながら、誰でも参加できるよう取り組んできました。

また、平成 29 年からは、以前より検討していた小学校の運動会との同時開催を行っています。そのため、若年層の参加者が増え、幼児から熟年層までの幅広い世代の交流が図られています。



・ハイキング

上信電鉄や J R を利用し県内の名所を散策したり、城山周辺の山歩きを行ったり、上野三碑を廻ったりと様々なコースを実施してきました。多いときには、100 名を超える方に参加をいただいています。



近年は、生涯学習推進員の会との共催で、歴史探訪ウォーキングと題して、高崎市内の歴史や自然に触れる機会を設けています。

参加者からは、高崎市の新しい発見ができたとの評価をいただいています。

・グラウンドゴルフ大会

城山地区での愛好者の多いグラウンドゴルフですが、体育振興会でも、平成 21 年からグラウンドゴルフ大会を実施しています。

城山中央公園では、月曜日から土曜日に、一丁目、二丁目、見晴台団地の方が交代で練習に励んでいます。大会では、その成果をいかに発揮



していただき、毎年、好成績の方が続出しています。

未経験の方も、一度グラウンドゴルフを体験していただき、続けていくきっかけにいただきたいと思います。

・その他の事業

上記の主催事業の他に、片岡地区 4 校区の公民館と体育振興会が共催で、ソフトボール大会、バレーボール大会、グラウンドゴルフ大会を開催しています。ソフトボール大会やバレーボール大会は、90 回以上開催されている、歴史ある大会です。また、高崎市主催の高崎市民スポーツフェスティバルにもスマイルボウリング、グラウンドゴルフ、フライングディスクゴルフ、ターゲットバードゴルフの各種目に継続して参加しています。

・今後の活動方針

これからも、健康増進や町内の親睦を深めることを目的として、各種事業の実施に取り組んでいきたいと考えています。事務局を中心に、多くの方に興味を持っていただける事業を企画していきますので、校区にお住いの皆様のご参加をお待ちしています。